



## Citations de Pipilotti Rist au sujet de la performance sur les coraux

Pipilotti Rist au sujet de la performance sur les coraux «Toi comme le corail symbiotique» le 7 octobre 2018 à Berne

«Si une catastrophe de même ampleur se produisait quelque part sur la terre ferme, nous serions immédiatement sur place armés d'outils, de machines et de caméras. Les coraux sont aussi victimes d'une grave catastrophe – mais nous ne faisons pas grand-chose, parce que nous ignorons pratiquement tout de leur disparition.»

«Les coraux meurent. Il ne reste que des squelettes décolorés. Cela doit absolument changer. J'admire énormément ceux qui étudient et développent des solutions pour freiner la destruction des écosystèmes marins et nous permettre de conserver les récifs coralliens de la planète.»

«Quand j'ai vu les coraux décolorés, morts ou agonisants, il m'est apparu que les couleurs étaient synonymes de vie. Tant que le sang carmin coule dans nos veines, nous devrions nous engager pour notre planète aux mille couleurs.»

«Je me suis toujours vue comme un croisement entre un corail et un singe. Nous sommes des êtres vivants colorés, aux formes étranges, mais fragiles, dont l'existence dépend d'une profonde symbiose avec les autres. Les coraux sont aussi nos frères et sœurs.»